
 

 

 

 

 礼儀正しく 
                                                副校長 

新年度が始まり1カ月が過ぎました。新入生87名を迎え全校241名となりました。4月当初、まだ真新

しい標準服がぎこちなかった１年生も、4月後半となり少しずつ学校生活にも慣れてきました。4月27日

（木）・28日（金）は山梨県山中湖周辺で宿泊学習を行いました。現地での学習や見学、宿泊を通して集団

活動を学び学年、学級の仲を深めることができました。 

 私は4月に府中第七中学校に着任しました。学校生活から府中七中の生徒たちの様子をみて感じたのは「礼

儀正しい」ということです。よく聞く礼儀正しいと言う言葉ですが、礼儀正しいとは、言葉や態度がきちんと

している、マナーや作法にのっとって人と接することを言います。礼儀というのは、人と人とがぶつかり合わ

ないための最低限のルールのようなものです。 

七中の生徒たちは、校内ですれ違うたびに立ち止まり笑顔で挨拶をしてくれます。着任早々の学校でまだ名

前や学年もわかりませんが、生徒たちから笑顔で挨拶をされるとこちらも気持ちが温かくなります。挨拶の大

切さを理解し普通に行うことのできる生徒は素晴らしいと思いました。もう一つ感心したことは、話を聞く姿

勢です。着任式では、しっかりと顔を上げて、目を見て話を聞いていまし

た。全校朝礼では、私は全校生徒が整列した後ろにいましたが、しっかり

と整列していました。とくに３年生の姿勢は、さすが２年間学校生活を送

り３年目を迎える学年らしく、全員の姿勢が頭など動くこともなく校長先

生の話を真剣に聞くという気持ちが伝わってきました。１年生、２年生も

この雰囲気の中でさらに成長していくことを実感しました。礼儀正しさを学ぶことでお互いを尊重し、笑顔で

学校生活を送ることができることは素晴らしいと思います。私たち教職員も、生徒たちと共に第七中学校で成

長を重ねていきたいと思います。 

さて、５月に新型コロナウィルス感染症対策について変更があります。マスクの着用などは先月からは個人

の判断に任されています。学校でもマスクの着用に関しては、着用しなくてもよいとなっておりますが、本人

の意思を尊重するスタンスで指導を行っています。実際にはほぼマスクを着用している状況です。先日の新聞

報道にも、マスクの着用についてのアンケートが掲載してありました。記事では約９割が今後もマスク着用す

るという結果でした。これから夏に向かって気温や湿度が高くなる日が多くなると思います。体育大会の練習

や部活動の大会も始まります。健康・安全に配慮して、時と場合によってマスクの着用について学校でも指導

してまいりますが、ご家庭でもお子様にお話いただければと思います。 

 

                                

4 月 11 日（火）に、全校生徒が集まり対面式が行われました。対面式の前

半では新入生に向けて、生徒会や各専門員会の説明があり、上級生の丁寧で分

かりやすい説明に新入生も聞き入っていました。 

後半は、部活動の紹介が行われました。昨年度は、新型コロナ感染症予防に

より、全校が集まって行うことができませんでしたが、今年度は各部趣向を凝らして自分たちの部活動の魅力を紹介して

いました。2 年生・3 年生にとっても初めての対面式での部活動紹介でしたが上級生らしくしっかりと行うことができま

した。新入生もこれからの中学校生活の楽しみを見つけるよいきっかけとなる時間になりました。 
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4月2４日（月）の朝に、今年度初めての生徒会朝礼を行いま

した。この生徒会朝礼から武道場に変更しました。この日は生徒

会が行っているペットボトルキャップでの貢献活動や生徒会行

事について説明がありました。生徒会朝礼は２０日から本格的に

始動した専門委員会でも、全校生徒に向けてアピールする場でも

あるこの生徒会朝礼です。今年度の生徒会活動もさらに活発にな

ると思います。 

 

【七中を去られた先生方より】 

令和 4 年度で七中から異動された先生方からメッセージをいただきました。令和４年度より３月に離任式

を行うことになりました。これまでありがとうございました。 

 

副校長（府中市立府中第九小学校へ転任） 

 わずか2年間しかいることができませんでしたが、この2年間の思い出は何物にも代えがたいものとなり

ました。コロナ禍に翻弄され、様々な制約がある中での学校行事、地域行事で多くの保護者の方に支えていた

だけたことを心より嬉しく思います。特に初めて副校長になり、更に初めての中学校勤務ということで、緊張

の連続でしたが、一方で新しい発見の連続に、齢45にして心ときめく瞬間が山のようにありました。心温か

い人が集まる第七地区で、のびのびと育つ七中生たちの成長に携わることができ、これほど嬉しい経験はあり

ません。幸いにしてすぐお隣の地域への転任ということで、折に触れお目にかかることもあろうかと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

理 科（武蔵野市立第二中学校へ転任） 

 6年前に本校に異動してきたとき、当時の学年主任が七中は

素直で素朴で真面目な生徒が多く本当に可愛いから、と言って

いたのを今でも覚えています。確かにその通りで、生徒と共に

学校生活を送っていると、どの生徒も物事に一生懸命に取り組

み、その姿は見ていてとても爽やかでした。また、私たち職員

に対して、きちんと要望を言ってくる生徒もいて頼もしさを感

じることもありました。そしてそれは今も変わらず、七中の生

徒は様々な場面で頑張っていると感じています。生徒会を中心に各委員会で様々な活動を行い、自主自立を目

指しながら七中をより良くしようとしている様子がうかがえます。また、相手を思う気持ちを伝える挨拶もき

ちんとできている生徒が多くいます。コロナ禍で行事の多くが中止となりましたが、今後は以前のように行事

が実施されるようになると思います。生徒たちがもっている力を存分に発揮し、生徒一人ひとりが成長すると

ともに七中をさらに発展させていってほしいと思います。私も多くのことをこの七中で学ばせて頂きました。

今まで本当にありがとうございました。 

生徒会朝礼 



数 学（国分寺市立第四中学校へ転任） 

 七中では四年間お世話になりました。小規模の学校ならではの温かい雰囲気にたくさん助けられました。

初めて学年主任という大役を任され、わからないこともある中でしたが、保護者の皆様に温かく受け入れてい

ただいたおかげで何とか全うできたと思います。私にとって七中は 3 校目の中学校になりますが、これほど

地域の雰囲気が温かく、生徒たちも真っすぐ、素直に育っていると感じる学校は初めてでした。異動先は国分

寺四中という、非常に近い学校ですので、これからもどこかでお会いする機会があるかもしれません。その時

はぜひ、またお声をかけていただけたら嬉しいです。私も新しい学校でまた頑張って参りますので、引き続き

充実した七中ライフをお過ごしください。今まで本当にお世話になり、ありがとうございました。 

 

音 楽（稲城市立稲城第五中学校で新規採用） 

 約10ケ月間でしたが、楽しかったことだけでなく、大変なこともありましたが、とても充実した日々で、

初めて先生として働いた学校が七中でよかったと心から思います。授業が楽しいと取り組んでくれて、明るく

話しかけてくれる皆さんに、たくさんの元気をもらいました。4月からは稲城第五中学校で勤務することにな

りました。七中で経験したことを生かし、これからも頑張っていこうと思います。またどこかでお会いするこ

とがあれば声をかけてください。皆さんの活躍を期待しています。本当にありがとうございました。 

 

専門員（福生市立第一中学校で新規採用教員） 

 三年前。府中七中に来て最初の夏。東階段の踊り場の窓から見えた、無人のプールの水のゆらめきと反射。

自分の学生時代のドキドキが思い出され「学校っていいなあ。」と心から思いました。プールを見ただけで感

動できるくらいなので、人間はもっといろいろなことに感動できると思います。中学校生活にちらばる無数の

「感動」をたくさん見つけてください！七中のみなさんを応援しています！三年間、本当にありがとうござい

ました。 

 

【令和5年度から七中に来られた先生方からの挨拶です。】 
副校長 

 この度、新島村立式根島中学校からきました、副校長の   です。島の生徒数13人、島民数約480人

から生徒数241名の府中第七中学校にきてまだまだ慣れないことが多いですが、生徒が笑顔で学校生活を送

れるよう努力してまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

理 科 

お隣の府中第四中学校からきました、    です。１年１組の担任、全学年の理科を担当させていただき

ます。授業や行事の場面でみんなの「笑顔」を見たいです！ また、理科の授業では、生徒のみなさんに「自

分で考える」ことに取り組んでもらいます。これからよろしくお願いします。 

 

英 語 

新しく府中第七中に来ました    です。１学年副担任と１・２年生の英語を担当させていただきます。

英語の授業や様々な行事などで一緒に活動できることがとても楽しみです。明るく笑顔で生徒とともに成長し

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 



特別支援教室 

この度新規採用で、府中第七中に配属になりました    です。 

特別支援教室を担当します。まだまだ不慣れな部分も多いですが、明るく笑顔の七中の皆さんと一緒に学び、

成長していきたいと思っています。これからの学校生活がとても楽しみです。よろしくお願いいたします。 

 

専門員 

府中十中から参りました    と申します。緑に囲まれた七中への通勤路は、まさに校歌の通り。生徒の

皆さんの爽やかな挨拶、明るい笑顔とともに、私の原動力になっています。特別支援教室専門員は 4 年目に

なりますが、また新たな気持ちで取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

事務職員 

４月から、府中第七中学校で事務を担当させていただきます    です。 

生徒のみなさんが快適で充実した学校生活が送れるよう事務室からお手伝いさせていただきます。気軽にお声

掛けいただける雰囲気づくりに努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

                               これからよろしくお願いします！ 

 

5月の予定 

 


